



Motortec 2025 atteint des chiffres records de participation et consolide sa projection internationale

- Ce salon, leader du secteur de l'industrie de l'automobile et du marché secondaire en Espagne, revient du 23 au 26 avril à l'IFEMA MADRID (Espagne) qui fait partie d'Autoparts from Spain, la plate-forme d'internationalisation des fournisseurs automobiles espagnols.
 - La participation a atteint un nombre record avec la confirmation de plus de 600 entreprises exposantes, soit 38 % de plus que lors de la dernière édition de 2022, et qui espère recevoir près de 65 000 visiteurs professionnels.
 - La présence internationale a également augmenté considérablement avec 206 entreprises étrangères confirmées, provenant de 26 pays principalement européens, renforçant ainsi la projection mondiale de cet événement.
-



En Espagne, le 25 mars 2025 - Le salon leader du secteur de l'industrie automobile et du marché secondaire en Espagne, **Motortec 2025**, revient avec une nouvelle édition qui promet d'aller au-delà de toutes les attentes. Organisé par IFEMA MADRID, qui fait partie de la plateforme d'internationalisation des fournisseurs automobiles espagnols [Autoparts from Spain](#), cet événement se tiendra du **23 au 26 avril sur une surface de 42 510 m² à Madrid**, un espace incomparable pour le réseautage, l'innovation et le développement commercial du secteur. Il offre, de plus, une large visibilité au secteur de l'après-vente en R&D, à travers sa Galerie de l'Innovation et ses récompenses, qui seront remises lors d'une cérémonie spéciale le jour de l'inauguration de la rencontre.

Avec une trajectoire s'étendant sur 30 ans, Motortec est devenu un rendez-vous incontournable pour l'industrie automobile et l'après-vente dans le sud de l'Europe, attirant chaque fois plus d'exposants et de visiteurs internationaux. À deux mois de sa tenue, cette édition a déjà atteint **des chiffres records de participation avec la confirmation de 610 entreprises exposantes, soit 38 % de plus que lors de l'édition précédente de 2022**, et s'attend à recevoir près de 65 000 visiteurs professionnels, dont 33 000 sont des mécaniciens des garages.



La présence internationale a également augmenté considérablement cette année, consolidant le salon comme un lieu de rencontre mondial pour l'industrie de l'automobile et du marché secondaire.

Lors de cette édition, un total de **206 entreprises étrangères** ont confirmé leur participation, ce qui représente une augmentation de 151 % par rapport à 2022. Ces sociétés viennent de **26 pays, avec une représentation majoritaire des principaux marchés européens, tels que l'Allemagne, la France, le Royaume-Uni, l'Italie et le Portugal**, ce qui renforce la position de Motortec en tant qu'événement stratégique pour l'industrie sur le continent. Le salon compte, en outre, le soutien **d'Autoparts from Spain**, la plate-forme d'internationalisation des fournisseurs automobiles espagnols, qui encourage la présence et la compétitivité des entreprises nationales au plan international. Cette plate-forme intégrée par des fabricants leaders du secteur joue un rôle clé dans la promotion de la qualité, de l'innovation et la capacité technologique de l'industrie espagnole vis-à-vis des acheteurs et des distributeurs internationaux. La participation étrangère croissante à Motortec 2025 met en évidence l'attrait au plan mondial de l'événement et son rôle de vitrine de référence pour les dernières tendances et innovations du secteur.

Pendant 4 jours, Motortec 2025 réunira les principaux acteurs du secteur, y compris des fabricants, distributeurs et professionnels de différents secteurs comme les Pièces de rechange et les Composants, l'Équipement de garage, les Station services et de lavage, les Accessoires, les Pneumatiques, les Batteries et les Véhicules industriels. De plus, le salon proposera une programmation complète avec des journées techniques et de formation organisées en collaboration avec des associations significatives du secteur, permettant aux assistants d'être à jour sur les dernières innovations en R&D.

Le salon comptera également, pour la première fois, 3 nouveaux espaces nommés « Espaces Fun », pour les amateurs de compétition et de vitesse, qui accueillera la première compétition de Simulateurs à réalité virtuelle, la dénommée Motortec Gran Prix, une exposition de véhicules classiques et une exposition exclusive de monoplaces de Formule 1 et de motos légendaires de Moto GP.

L'enregistrement professionnel des visiteurs pour MOTORTEC 2025 est ouvert. Le tarif en pré-inscription en ligne est plus avantageux qu'au guichet. Enregistrez-vous en cliquant [ici](#).

AUTOPARTS

from Spain

Communiqué de presse



Concernant Autoparts From Spain

Il s'agit d'un projet articulé autour d'une plate-forme numérique qui recueille l'offre espagnole de fournisseurs d'équipements et de composants automobiles, présente dans le monde entier. Elle est disponible en espagnol, anglais et français, et dispose de fiches d'information sur chaque entreprise, avec des contenus, des images et des vidéos de leurs produits. Elle permet de réaliser tout type de recherches dans le but de pouvoir segmenter les fournisseurs par Communautés autonomes.

Lancée par l'Association espagnole des fournisseurs automobiles (SERNAUTO) avec la collaboration de l'ICEX España Exportación e Inversiones, elle a comme objectif de renforcer le positionnement des fabricants d'équipements et de composants espagnols, sur les marchés internationaux.